

nombre de vos associés. J'en suis bien ému, car c'est une très grande faveur pour moi. J'avoue mes coupables négligences envers Notre-Seigneur Jésus-Christ au T. S. S. Je lui en demande pardon ainsi qu'à vous-même, mon Révérend Père, promettant qu'à l'avenir je serai toujours fidèle à mon heure d'adoration hebdomadaire et au renvoi mensuel du *libellum*.

— “En accusant réception de votre charitable avertissement, je suis obligé d'avouer ma négligence pour l'envoi du *bulletin mensuel* et la régularité de mes heures d'adoration. Je n'ai pas passé un seul mois sans faire plusieurs heures, mais je n'ai pas fait cette heure chaque semaine et je me croyais rayé de la liste des Prêtres-adorateurs. Je vous remercie de vouloir bien me conserver mon rang et mon nom. Je serai fidèle à l'avenir.”

-- Par ma faute et trois fois par ma faute ! Mon humble chapelle de campagne est froide, c'est vrai. Ma maison n'en est pas une, c'est vrai. Je suis rarement arrêté vu que mes missions sont éloignées et difficiles à desservir, c'est encore vrai. Mais je dois dire franchement qu'il y a négligence de ma part. Je suis infidèle à l'heure d'adoration hebdomadaire, c'est ma faute, je l'avoue. Je suis décidé : *Dixi, nunc capi*. Je vais prendre les moyens et j'arriverai courageusement à la fin.

-- Jesuis seul dans une paroisse isolée, avec des hommes qui paient souvent mes labours d'ingratitude pour ne pas dire plus, je ne sais pas où trouver de la consolation. C'est aux pieds de Jésus-Hostie que j'irai dès cette semaine.”

En terminant ces citations, nous rappelons, une fois encore, à nos chers associés, que le renvoi du *Libellus* est d'une importance capitale et cela pour deux motifs : d'abord, parce qu'il est le seul moyen de contrôle que la Direction possède pour savoir quels sont les membres effectifs et fidèles de l'œuvre, notre association visant avant tout à être une œuvre vivante ; en second lieu, le *libellus* est un gage de fidélité pour chacun de nos associés et un grand stimulant pour leur zèle : celui, en effet, qui néglige le *Libellus* ne tarde pas à négliger l'adoration hebdomadaire.

Nous savons bien que plusieurs de nos Confrères oublient cette formalité : mais que de moyens l'on peut prendre pour aider la mémoire ! Mettons le *libellus* sur notre bureau jusqu'à ce que les heures qu'attend ce témoin lui soient accordées.

Si une raison nous a empêchés de faire nos heures, renvoyons le *libellus* quand même avec la cause de notre omission

Oui, nous le répétons, on peut continuer à faire partie